

Mardi et mercredi, une épreuve sportive nocturne est prévue sur la Grand-Place

Publié le 02/06/2012 à 03h03 - Mis à jour le 02/06/2012 à 11:14

Soixante-cinq professeurs d'EPS de la région étaient réunis mercredi, au collège Pierre-Mendès-France



, pour préparer le raid départemental des collèges qui se déroulera mardi et mercredi.

Les professeurs coordonnateurs de l'UNSS (union nationale du sport scolaire) du district de Saint-Omer, Bruno Verneau, Loïc Daroussin, Nicolas Trousson accompagnés de Grégory Prins, Gauthier Flandrin, Alexandre Sannier ont exposé les différentes stratégies à tous ceux qui formeront le jury.

Quatre-vingts équipes de six collégiens sont engagées. Une vingtaine d'épreuves de pleine nature (VTT, tir à l'arc, run and bike...) les attendent.

Deux gros pôles géographiques sont retenus : la forêt de Clairmarais et ses abords, le jardin public et le vélodrome de Saint-Omer. Le bivouac de la nuitée du mardi au mercredi se fera sur le stade Gaston-Teteen, à Arques.

Le public est invité à découvrir l'épreuve nocturne sur la place de la mairie d'Arques avec son, lumière et spectacle sportif ! Le cortège de retour est prévu à minuit et l'extinction des feux à une demi- heure plus tard !

Mardi 5 juin de 21 h 30 à 23 h 30 : course d'orientation nocturne show, avec son, lumière, spectacle sportif sur la Grand-Place à Arques.

Renseignements : <http://raidcollege2012.blogspot.fr>

La Voix Du Nord